



Nota de prensa

Supone una inversión de 182.828 euros

La Confederación Hidrográfica del Ebro adjudica una actuación de conservación en el Canal de Aragón y Cataluña, en Huesca

- El proyecto se integra en el conjunto de obras de conservación de infraestructuras con cargo a los presupuestos del Organismo

03, dic. 2012- La Confederación Hidrográfica del Ebro, organismo autónomo, adscrito al Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, ha adjudicado una nueva actuación de mantenimiento y conservación general en infraestructuras, en concreto en el Canal Imperial de Aragón y en el Canal de Aragón y Cataluña.

Se procederá a la consolidación de un terraplén con inyecciones de cemento en el p.k. 27,5 del canal principal, en el término municipal de Almunia de San Juan (Huesca). La Confederación ha destinado para ello un presupuesto de 182.828 euros y los trabajos los ejecutará la empresa Altius Trabajos de Altura, S.L.

Estas actuaciones se integran en el conjunto de trabajos de conservación general que se realizan con cargo a los presupuestos del propio Organismo de Cuenca y que permiten una mejor gestión de las infraestructuras gracias a los trabajos de mantenimiento.